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Материалы агентства

Сборная Испании стала чемпионом Европы 2012 года по футболу
Футбольная сборная Испании победила в турнире Евро-2012. В финальном матче испанцы с разгромным 
счётом 4:0 одолели сборную Италии.

Счёт был открыт уже в первой пятнадцатиминутке матча. На 14-й минуте Сеск Фабрегас в штрафной 
площади сделал навес на голову Давиду Сильве, который «размочил» счёт в матче. В конце того же 
первого тайма, на 41-й минуте, испанец Хорди Альба выбежал один на один с вратарём итальянской 
сборной Джанлуиджи Буффоном, и без труда переиграл голкипера «скуадры адзурры» — 2:0. 

Во втором тайме итальянцам пришлось остаться вдесятером: главный тренер сборной Италии Чезаре 
Пранделли использовал третью, последнюю разрешённую замену, заменив Риккардо Монтоливо 
на свежего Тьяго Мотта, однако буквально через несколько минут Мотта получил травму и не смог 
продолжить игру, в результате чего команда осталась в меньшинстве. В конце второго тайма, на 84-й 
минуте, на рандеву с Буффоном выбежал форвард Фернандо Торрес, и чётко переиграл вратаря, 
не оставив тому шансов — 3:0. Завершил разгром итальянской сборной Хуан Мата: выйдя на замену на 87-
й минуте матча, испанский полузащитник уже через минуту оформил разгром сборной Италии, получив пас 
в границах штрафной от автора третьего гола — Торреса.

Таким образом, сборная Испании установила новый мировой рекорд, победив в трёх крупнейших 
международных турнирах подряд (Чемпионат Европы-2008, Чемпионат Мира-2010, Чемпионат Европы-
2012), а также первой сборной, выигравшей два турнира Евро подряд. Главный тренер сборной Испании — 
Висенте дель Боске — стал также первым тренером, выигравшим в этом качестве чемпионаты мира 
и Европы, а также клубный турнир — Лигу Чемпионов.

Лучшим игроком финального матча был признан испанский полузащитник Андерс Иньеста.

Стоит также отметить, что по итогам Евро-2012 российский полузащитник Алан Дзагоев вошёл в число 
лучших бомбардиров турнира, забив 3 мяча. Вместе с Дзагоевым тремя голами на турнире отметились 
испанец Фернандо Торрес, итальянец Марио Балотелли, немец Марио Гомес, португалец Криштиану 
Роналду и хорват Марио Манджукич.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27118.html

На Украине подорожала телефонная связь
На Украине с 1-го июля вступило в силу положение Национальной комиссии регулирования связи 
и информатизации, согласно которому повышаются тарифы на стационарную телефонную связь, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Для жителей городов и бюджетных предприятий цена услуги стационарной связи повышены на 10%. Для 
небюджетных организаций, находящихся в городах, стоимость пользования основным стационарным 
телефоном возросла на 5% без почасовой оплаты и на 10% с почасовой оплатой.

В сельской местности для граждан услуги связи подорожали на 10%. Ещё на 10% вырастет цена с 1 ноября 
2012 года.

Повышение тарифов осуществлено по заявке национального оператора стационарной связи «Укртелеком».

Как отмечается в выводах комиссии, чиновники учли аргументы компании о том, что тарифы на услуги 
стационарной связи являются убыточными для предприятия, а расходы покрываются за счёт оказания 
других услуг. Повышение стоимости связи в комиссии обосновали подорожанием энергоносителей и горюче-
смазочных материалов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27119.html

Блогеры против улучшения жизни в России за счёт сокращения 
численности населения
Снижение цен на нефть и численности россиян — это вовсе не катастрофа, а напротив — спасение России. 
Благодаря этому уже к 2020 году Россия перейдёт в разряд развитых стран: у россиян будут высокие 
зарплаты, низкая инфляция и стабильный экономический рост, а средний класс станет по-настоящему 
«европейским». Дефицит рабочей силы подстегнёт рост зарплат, сокращение издержек компаний 
и модернизацию производства. Такую «светлую» перспективу будущего России прогнозирует команда 
аналитиков «русской службы» американских Bank of America и Merrill Lynch во главе с Владимиром 
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Осаковским, доклад которых размещён на сайте агентства «Финмаркет».

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с предложениями сократить вдвое население для хорошей жизни 
оставшихся россиян?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с предложениями сократить вдвое население для хорошей 
жизни оставшихся россиян?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, поддерживаю 142 9%

Нет, это самоубийство для 
России

1132 73%

Трудно ответить 115 8%

Свой вариант ответа 159 10%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Екатерина Вулих:

Им на нас даже пуль жалко. Просто посадят каждого работающего взрослого на прожиточный минимум (что-
то около 5 тыс), а старики и дети — помойками пропитаются. Вот и всё. Я вижу, что к тому всё идёт. 
Зарплаты мизерные, с июля и сентября — повышение квартплаты и цен на продукты. Мы, двое работающих 
людей, скатываемся за черту бедности.

Александр Горн:

Вопрос неправильно поставлен. Почему-то все уверены, что не они попадут в число «сокращенных». 
Сформулировать надо бы так: «Согласны ли вы умереть голодной смертью вместе со своими близкими, 
чтобы оставшаяся часть россиян жила лучше?»

Владимир Мельников:

Можно конечно и сократить, если это будет население, ничего не производящее и бесполезное для 
жизнедеятельности страны. Оставить работников сельского хозяйства, строителей, военных для защиты, 
врачей для врачевания, учителей для обучения нефтяников и газовиков, ну и инженеров, работающих 
на эти сферы деятельности, остальных переработать на удобрение.

Владимир Юров:

У меня такое предложение — Москву отделить от России, поставить вокруг неё хорошо охраняемую 
границу, в России избрать президента и свое правительство и жить, как жили. Москва пусть будет подобна 
Ватикану, пусть Путин руководит Москвой. Будем с ними торговать хлебом, нефтью, а они пусть решают 
внутри, насколько им сократить население, чтобы жить лучше.

Ирина Журавлева:

Да, сегодняшней российской власти, в отличие от всех русских царей и коммунистов, оказалась не нужна 
такая большая территория, они запросто раздают российские земли направо-налево, и не нужна такая 
большая численность населения, которую они после 1991 года сознательно сокращают своими 
бесчеловечными методами. Им нужны лишь «доходные места» и много-много потребления.

Ирина Миронова:

Надеюсь, что всё же население России не вымрет. Сейчас много церквей строится, а у священников семьи 
многодетные. Опять-таки, за третьего ребенка будут 7 тысяч в месяц платить до трёх лет. Для кого-то это 
будет стимулом родить третьего. Не вымрем, выживем. Не дождутся!

Андрей Петров:

Думаю, достаточно сократить всего 1% населения. Даже менее того хватит, чтобы уже почувствовать 
улучшение, и приступить к строительству благополучной экономики. Главное, чтобы это были самые 
прожорливые, самые аморальные и беспринципные люди. Можно не насмерть сократить, а отправить 
в уютные бараки. А иначе как? Они съедали последние 20 лет по 2000 евро у каждой семьи из 5 человек 
ежемесячно. Понимаете, что все мы могли жить не хуже европейцев, и вопрос о сокращении вообще 
не возник бы? Такой вопрос был бы просто смешон. А тут какие-то споры начались.

Сергей Третьяков:

Нельзя умышленно в разы сократить население иначе, чем применением средств массового уничтожения. 
В вопросе нет «логики целого и части». Что такое «население» и что «народ»? Если это не одно и то же, 
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то сократить население можно, удалив иностранцев. Но не в разы. В прогнозе предлагается надуманный 
алгоритм спасения России, игнорирующий процессы действительности. Предлагается управлять 
развитием РФ извне силами финансистов, а наша власть сама управлять либо не хочет (заграница нам 
поможет), либо уже не может. Производительность общественного труда вычислять можно по-разному. 
Но в современном мире она сильно зависит от развития технологий. Поэтому параллельная логика 
её повышения надумана. Кроме этого, тенденции привлечения западных менеджеров уже говорят о многом. 
Опять «заграница нам поможет»? Но если рассматривать демографию материалистически как следствие 
уровня жизни, то процесс обогащения богатых за счёт обеднения бедных недвусмысленно предсказывает 
итог. Трагедия либерализма РФ основана на ложных представлениях о демократии и управлении. Одна 
показуха. Обилие слов и отсутствие дел. Не понимание общего вида, не говоря о деталях. Больные 
не видят болезней.

Добавим, что опрос проводился с 28 июня по 1 июля. В нём приняли участие 1548 блогеров, оставивших 
434 комментария по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению эксперта ИА REX, политолога Григория Трофимчука, в таком 
футуристическом наброске нет никакой иронии: Россия смело идёт к такому формату, реально сокращая 
страну до московско-петербургской зоны, связанной одной платной автодорогой. «Американские аналитики 
уже сейчас должны были бы поощрить РФ на дальнейшие аналогичные реформы, хотя бы подвинув 
её в самый верх макроэкономических рейтингов, с привычных сотых мест. Тогда ей, обласканной 
и поощрённой, будет прямой смысл развивать свой проект дальше», — отмечает эксперт.

«Это знакомые, но слегка подзабытые, мотивы. Ещё Егор Гайдар мечтал о небольшой, компактной 
и функциональной России, с маленькой, но отважной, армией. Сегодняшняя команда аналитиков идёт 
гораздо дальше: Россия быстро станет „европейской“, если подгонит свои параметры под усреднённые 
стандарты стран-членов ЕС. Хватит сталинского тотального мегалитизма: реформа должна уменьшить 
не только российскую территорию, до размеров эталонной Швейцарии, но и резко сократить количество 
населения, количество рабочих мест, количество часовых поясов (уже сделано), а также число грудных 
детей, по определению не годящихся в работники. Тогда Московии не будут страшны никакие финансовые 
кризисы: на урожай трав и ягод они не влияют по определению», — напоминает политолог.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27120.html

Куда приведёт Египет новый президент исламист Мурси: Лев Вершинин
Избранный президент Египта Мухаммед Мурси официально вступил в должность. 30 июня в Каире 
он принёс присягу перед коллегией Высшего конституционного суда Египта. Бывший лидер политического 
крыла «Братьев-мусульман» поклялся охранять суверенитет, независимость и целостность республики, 
защищать интересы её народа, блюсти конституцию и законы страны.

29 июня, за день до инаугурации, избранный президент также принёс символическую присягу перед 
десятками тысяч своих сторонников, собравшихся на площади Тахрир в центре Каира. Мурси поклялся 
восстановить президентскую власть в стране и заявил при этом, что источником власти и законности может 
быть только воля народа.

Эксперт ИА     REX  , политолог Лев Вершинин прокомментировал приход к власти в Египте лидера 
радикальных исламистов.

Мухаммед Мурси выступил на площади эль-Тахрир в Каире и вот как описывают это выступление. Народ 
зарыдал, когда Мурси распахнул пиджак, показав, что на нём нет бронежилета. Со слов очевидцев, ярые 
сторонники Ахмеда Шафика, Мубарака и генералов пустили слезу и сказали, что речь идёт о «честном 
человеке». Даже враги пишут, что его популярность необыкновенно возросла после этого. Но настоящая 
бомба была заложена в конце. «Я вижу знамена семьи шейха Омара Абдель Рахмана, — провозгласил 
Мурси. — Я вижу флаги семей людей, арестованных по закону о чрезвычайном положении, мучеников 
нашей революции. Мой священный долг сделать всё, чтобы они были на свободе, включая самого шейха. 
Я займусь этим уже завтра».

Теперь мои пояснения. Первое и это важно. Знаменитый «слепой шейх» — человек особый, один из очень 
немногих лидеров крайнего исламизма, в рамках которого массовый террор считается не «печальной 
необходимостью» (как в понимании покойного Усамы), а «наслаждением Аллаха», и притом, видимо, 
единственный, на чью организацию спецслужбы США, — в отличие от «Аль-Каиды», сидящей на коротком 
поводке, и «Талибана», с которым «можно найти общий язык», — никак не влияют. Больше того, этого 
жуткого деда эльфы (не говоря уж о саудовцах, катарцах и прочих) просто боятся, хоть живого, хоть 
мёртвого, поскольку отбор в свою организацию он проводил по принципу «Лучше меньше, да лучше». 
Мгновенная и неприкрыто истерическая реакция американских элит подтверждает, что ситуация вот-вот 
выйдет, а может быть, уже и вышла из-под их контроля.

Второе и это ещё важнее. В тексте, который вы прочитали, фразы, где упомянуты «семья шейха» и «семьи 
мучеников нашей революции», переведены не совсем правильно. Люди, прослушавшие речь нового 
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президента Египта в оригинале, указывают, что г-н Мурси употребил не слово «عائلة» (= family), 

обозначающее кровные связи, и не какой-либо из его синонимов, а слово «جماعة» (jamaa). То есть, group, 

gang, clan, band, corporation или body (в значении «единое целое»). В значении же family оно употребляется 
крайне редко, но в словарях такое значение всё же есть, а значит, ежели что, г-н Мурси всегда может на это 
сослаться.

Иными словами, впервые за 30, а то и больше лет, на улицы Египта открыто, под собственными флагами 
вышли groups, gang, clans, bands, corporations, куда более радикальные, чем самое радикальное крыло 
Ихвана, и плюс к тому, в отличие от салафитов, плевать хотевшие на фетвы аравийских шейхов. 
Организации, сама принадлежность к которым (только факт принадлежности, ничего больше) при Насере, 
Садате и Мубараке считалась преступной и стоила многих лет тюрьмы, организации жёстко антизападные 
и агрессивные.

Причём, не просто вышли, но и получили, — открыто, в присутствии сотен тысяч египтян, а с помощью 
СМИ, и миллионов, — гарантии от государства. Устами самого г-на Мурси, признавшего их героями, 
а их деятельность — примером для массового подражания. На случай, если армия попробует качать права 
против нового президента, который, никуда не денешься, на самом деле, «честный человек».

Что это значит? «Курс на полный хаос», как многие, в том числе и я, предполагали до сих пор? Не уверен. 
Американцы, конечно, заинтересованы в хаосе, но не в таком, который закрутит в свою воронку Саудовскую 
Аравию, Катар и Эмираты, а этот тайфун их закрутит непременно.

«Роковая ошибка Америки», как уже пишут некоторые? Опять не уверен. Несмотря даже на истерику 
мистера Блумберга. Он, конечно, высоко летает, но есть высоты и повыше, и тем, кто парит там, может быть 
известно больше. А вот если когда-нибудь выяснится, что реанимирован «проект Додса», — то есть, 
очередное создание Гитлера, который затем будет обнулён, после чего Ближний Восток и мусульманские 
диаспоры в Европе переформатируют с чистого листа, — этому я, если выживем, не особо удивлюсь.

Напомним, что председатель Партии свободы и справедливости Египта Мухаммед Мурси, выступавший 
на президентских выборах кандидатом от движения «Братья-мусульмане», одержал победу во втором туре 
выборов, набрав 51,7% голосов избирателей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27121.html

Справедливо ли правозащитников, финансируемых из-за рубежа, 
считать иностранными агентами: эксперты
Правозащитники раскритиковали предложение «Единой России» присваивать российским некоммерческим 
организациям (НКО), финансируемым из-за рубежа, статус иностранного агента. Так, глава Московской 
Хельсинкской группы Людмила Алексеева заявила РИА Новости, что не считает свою организацию 
иностранным агентом, поскольку все деньги, которые получает МХГ, тратятся не в интересах иностранных 
государств, а на защиту прав российских граждан. Она намерена в ближайшее время решить, готова ли 
организация регистрироваться в качестве агента иностранных государств. Глава движения «За права 
человека» Лев Пономарёв также считает, что предлагаемый закон уничтожит большинство крупнейших 
правозащитных организаций, поскольку любая некоммерческая организация, которая поставит на себе 
печать агента иностранного государства, в этом смысле унизит себя в глазах жителей государства.

Стоит ли регистрировать и пересчитывать иностранных агентов, рассказали эксперты ИА     REX  .

Юрий Юрьев, политконструктор:

Правозащитники ноют, поскольку опасаются обесценивания своих призывов, если выявится, что призывы 
звучат за счёт иноземных стран и компаний, традиционно мечтающих захватить или неоколониализовать 
Россию. Это лежит на поверхности, как и необходимость платить налоги. Но я бы хотел изложить иную, 
более глубокую версию событий.

Представим себе некоего вождя, который отправляет этих правозащитников на урановые рудники по заказу 
зарубежных сил. «Бред» — скажут правозащитники. А вот и не бред, а вероятностный прогноз. Частные 
армии ныне весьма распространены в мире, и они включают миллионы опытных бойцов. В России частных 
армий пока нет, но тысячи охранных фирм в теории легко консолидируются в единый фронт, подобно 
партизанам, вливавшимся в состав армии. А теперь можно представить, что будет, если их наймут 
и поддержат, как ПНС в Ливии. И зачем тогда вообще слово «правозащитник» и персоны, привычные 
вольно себя чувствовать в эфирах, когда требуется лишь исполнительность?

Кстати, поговаривают, что иностранные компании поощряют у своих сотрудников патриотизм в отношении 
себя самих и стран своего пребывания, а вовсе не русский патриотизм. Причём это происходит 
централизованно во всём СНГ. Как видим, законодательство FARA, а в русской версии — СИА (статусы 
иностранных агентов), многократно поддержанное экспертами ИА «Rex», нужно не только для 
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некоммерческих структур, но и для коммерческих структур.

Лев Вершинин, политолог:

По поводу этого закона для меня всё предельно ясно. На самом деле, ничего жуткого. Вплоть до начала 
Первой мировой войны любой гражданин имел право, зарегистрировавшись в качестве агента иностранного 
государства, в мирное время вполне официально, — конечно, под заботливым присмотром спецслужб, — 
вербовать агентуру, добывать сведения и так далее. Завербованных ими при поимке сажали, а то и вешали, 
но сам он при этом не страдал. А если и страдал (как, скажем, у Артура Конан-Дойля в «Чертежах Брюса-
Партингтона»), то от собственной глупости, когда очень уж зарывался. Да и сейчас система такой 
регистрации и в     Штатах  , — сотрудники, скажем, RT могут подтвердить, — и в ряде стран ЕС работает 
вовсю. То есть, закон предлагает «правозащитникам» всего лишь работать, скажем так, «на правах 
рекламы». Чтобы всё всем было ясно и понятно. А это, по причине неизбежного понижения КПД, 
не устраивает спонсоров. В связи с чем ручеек может иссякнуть, что и ввергает борцов за права человека 
в истерику, поскольку за идею работать дураков нет, а кормиться хоть чем-то, кроме привычной работы, они 
давно разучились.

Кирилл Мямлин, публицист:

Видимо, наши уважаемые правозащитники не в курсе, что мы здесь лишь копируем международный опыт, 
послушно следуя в кильватере США (ака «Империя Добра и Светоч Свободы»). Где ещё с 1938 года 
действует «Закон о регистрации агентов, действующих в интересах иностранцев (Foreign Agents Registration 
Act — FARA). В законе определён специальный правовой статус «агента иностранного принципала», под 
которым подразумеваются (Ст.611): «Любое лицо, которое действует как агент, представитель, сотрудник 
или служащий, или любое лицо, действующее в любом другом качестве по приказу, требованию, или под 
руководством или контролем иностранного принципала, или лица, чья деятельность прямо или косвенно 
контролируется, финансируется, или субсидируется целиком или в большей части иностранным 
принципалом, а также этот термин означает лицо, которое прямо или посредством других лиц вовлечено 
в пределах США в политическую деятельность в интересах такого иностранного принципала; действует как 
советник по связям с общественностью, рекламный агент, сотрудник информационной службы или как 
политический консультант; запрашивает, собирает, оплачивает или распределяет взносы, ссуды, или другие 
ценности; представляет интересы такого иностранного принципала перед агентством или 
правительственным чиновником».

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Если всех, кто получает финансирование из-за рубежа назвать иностранными агентами, то среди этого 
разнообразия легче всего скрыться настоящим иностранным агентам, лоббирующим в стране интересы 
других правительств. Если признать иностранным агентом Хельсинкскую группу, то ведь в России действует 
множество таких «агентов» от московского представительства Русской общины в Израиле до немецкой 
школы в Санкт-Петербурге, от подворья Русской Православной Церкви за рубежом до Московского 
общества казахской культуры «Мурагер».

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Закон о регистрации иностранных агентов следовало принять ещё вчера. Так что будем надеяться, что 
такой закон будет в ближайшее время принят (ведь лучше позже, чем никогда), и мы, таким образом, ещё 
на шаг приблизимся к цивилизованным западным странам вроде Америки, где давно уже действуют 
подобные законы. Кстати, реакция так называемых правозащитников, а именно Пономарёва и Алексеевой, 
также свидетельствует о том, что давно пора регистрировать иностранных агентов.

Александр Белковский, журналист:

Кто платит, тот и заказывает музыку. Возьмите любую «правозащитную организацию», финансируемую из-
за «бугра», копните поглубже её историю — и вы неминуемо выйдете на структуры, связанные с ЦРУ или, 
на худой конец, с Госдепартаментом США. Следовательно, определение «иностранные агенты» («агенты 
влияния») имеет право на жизнь, со всеми вытекающими последствиями.

Роман Лискин, журналист:

Думаю, идея не лишена смысла, ведь под видом многих (НКО) просто работают агенты влияния, годами 
живущие только на гранты. Будучи либерально настроенным человеком, есть такое ощущение. Но нашим 
государственным органам советовал бы работать более филигранно, зная, что это больная тема для 
общества, а не рубить топором, что попало. И тем более не выносить всё это в прессу. Отрицать 
очевидное — дело глупцов от политики, которых развелось слишком много.

Напомним, как ранее сообщало ИА REX, законопроект, подготовленный депутатами от «Единой России», 
предлагает наделить статусом иностранного агента российские НКО, которые занимаются политической 
деятельностью и имеют зарубежные источники финансирования. Такие организации должны будут 
отчитываться перед надзорными органами не один раз в год, а дважды, а также ежеквартально 
предоставлять в Минюст отчёты о полученных из-за рубежа средствах и их расходовании. Минюст, в свою 
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очередь, получит право проводить в таких НКО внеплановые проверки.

Штрафы за расхождения в отчётах могут достигать до миллиона рублей для юридических лиц. Штраф будет 
грозить также за отсутствие на докладах, попадающих под действие закона об НКО, пометок «иностранный 
агент». В случае принятия закона, члены НКО, получающих иностранные деньги, могут быть лишены 
свободы на срок до трёх лет за побуждение граждан к отказу от исполнения гражданских обязанностей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27122.html

Клинтон предложила создать скрытую форму финансирования 
российских НКО: мнения
Вашингтон может разработать новую форму финансирования российских НКО, которая не будет создавать 
проблем для грантополучателей. Об этом заявила госсекретарь США Хиллари Клинтон на встрече 
с представителями правозащитных организаций в Санкт-Петербурге 29 июня.

Как рассказали газете «Коммерсантъ» участники встречи, одной из основных тем беседы стал законопроект 
об НКО, внесённый в Госдуму депутатами — «единороссами». «Госпожа Клинтон сказала, что в курсе 
проблемы и озабочена поисками путей видоизменения поддержки российских НКО, чтобы не ставить их под 
удар зарубежным финансированием», — рассказал присутствовавший на встрече эксперт 
по межнациональным отношениям Дмитрий Дубровский.

По его словам, Клинтон согласилась с мнением о том, что нужно найти новую форму финансирования НКО, 
«которая бы не бесила российские власти». «Я предложил создать не зависимый ни от РФ, ни от США 
фонд, куда бы две страны вкладывали деньги. При этом в попечительском совете были бы и россияне, 
и американцы. Клинтон сказала, что эту идею стоит обсудить подробнее», — отметил Дубровский.

ИА     REX  : Нужны ли России правозащитники, финансируемые США?

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

Данный кейс высветляет некоторые интересные моменты обеспечения существования достаточно 
влиятельного сообщества во внутренней политике РФ, который можно определить термином Либинтерн. 
В силу того, что все лояльности данного сообщества находятся за пределами страны, данное сообщество 
является ведущей антинациональной силой России. При этом, однако, российские власти относятся к нему 
более благодушно, чем власти США относились в своё время к аналогичному сообществу на территории 
США — к Коминтерну, что говорит о качестве следования управленцев РФ её национальным интересам.

По большому счету Либинтерн сейчас аналогичен Коминтерну — это глобальное сообщество, 
объединённое ценностями западного мира, и продвигающее эти ценности (что провозглашается 
официально), а также западные интересы (что скрывается за демагогией) в странах своего проживания.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Каковы бы ни были формы финансирования США своих частных армий в России, будь то армии комиссаров 
или армии командиров или армии бойцов — это всё равно армии США. И любая страна, заинтересованная 
в настоящей независимости и настоящем народовластии, и вообще в настоящем и будущем — будет 
агентов иных стран выявлять, как минимум.

Расписочка Хиллари Клинтон, что персональная, что служебная, учитывая её должность, очень ценна. 
Клинтон расписалась за США, что США интригуют помимо воли русского народа. Народ русский, вовсе 
не спрашивая, а навязывая ему свои стереотипы и своих агентов. Это заявление Клинтон — историческое. 
Оно показывает не только истинную цену интеллекта миссис Клинтон, только что подставившей США под 
критику народов мира. Оно показывает снобизм, косность и апломб США, насилующих своими идеями иные 
народы. Эти домогательства в отношении персон в самих США являются преступлениями, а в отношении 
народов и стран — деятельностью Клинтон и Госдепа.

Когда-то США допекли упрёками Францию и Де-Голля, Франция даже потребовала обменять доллары 
на золото и США были вынуждены признать, что их валюта — пуста по золоту. И тогда же впервые было 
сформулировано, что агенты США, подобно миссионерам колониальной эпохи, занимаются разложением 
стран и народов упрёками, претензиями и скандалами с целью превращения политики в «грязное занятие», 
выдавливание из политики местных жителей и их разумов и постановки политики под контроль 
американских элит.

Лев Вершинин, политолог:

Что встреча состоялась «по личной инициативе Клинтон», не удивляет. Карл Смелый («Нет денег, нет 
швейцарцев») и Альбрехт Валленштейн («Верность ландскнехта в брюхе») только красиво 
сформулировали давно известное. Наёмники были парни надёжные, дело знали, но при сложностях 
с финансированием разбегались кто куда. А то и чего похуже. И успокаивать их приходилось на высшем 
уровне, именно «по личной инициативе», специально приезжая, собирая у себя в шатре, угощая, чем Бог 
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послал, и ласково убеждая, что шеф обязательно всё решит.

А вообще, конечно, изумительно. Уже не из домыслов злопыхателей-охранителей, а из самых первых уст 
прозвучало, что: «правозащитники» сидят на грантах у Госдепа, которым и созданы; «правозащитники», 
и их спонсоры сознают, что признание в работе на Госдеп (о чем все знают, но формально к делу пока что 
не пришьёшь) сведёт эффективность «правозащиты» в нуль; в связи с чем, как бы ни «бесились» 
российские власти, Госдеп будет платить наёмникам, деятельность которых высоко ценит, как платил, 
только в какой-то новой, особо скрытой форме. На мой взгляд, имеем готовое основание для возбуждения 
уголовного дела по, как минимум, статье 275 УК РФ. И даже со списком первых фигурантов в приложении.

Александр Белковский, журналист:

Мышиная возня вокруг легализованной разветвлённой американской шпионской сети в постсоветских 
странах вызывает раздражение. Подумайте сами: как можно называть себя «правозащитниками» 
и одновременно идти на встречу с вашингтонской особой, люто ненавидящей Россию с Украиной 
и Беларусью в придачу? Проблема в другом. Сегодня государство должно повернуться лицом к своим 
правозащитным организациям, которые из кожи лезут, чтобы заплатить за аренду помещений, оргтехнику, 
канцтовары, отправку писем и телеграмм. Поверьте, это немалые деньги.

Напомним, как ранее сообщало ИА REX, законопроект, подготовленный депутатами от «Единой России», 
предлагает наделить статусом иностранного агента российские НКО, которые занимаются политической 
деятельностью и имеют зарубежные источники финансирования.

Такие организации должны будут отчитываться перед надзорными органами не один раз в год, а дважды, 
а также ежеквартально предоставлять в Минюст отчёты о полученных из-за рубежа средствах 
и их расходовании. Минюст, в свою очередь, получит право проводить в таких НКО внеплановые проверки.

Штрафы за расхождения в отчётах могут достигать до миллиона рублей для юридических лиц. Штраф будет 
грозить также за отсутствие на докладах, попадающих под действие закона об НКО, пометок «иностранный 
агент». В случае принятия закона, члены НКО, получающих иностранные деньги, могут быть лишены 
свободы на срок до трёх лет за побуждение граждан к отказу от исполнения гражданских обязанностей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27123.html

В Японии запустили первую АЭС после аварии на «Фукусиме»
Япония перезапустила первую атомную электростанцию после аварии на     «Фукусиме»  . 1 июля заработали 
третий и четвёртый реакторы АЭС «Ои». Решение о перезапуске АЭС принял японский премьер Йосихико 
Нода. По его мнению, запуск реакторов необходим для спасения экономики страны. Однако с ним согласны 
не все, многотысячные протесты прошли у здания канцелярии премьер-министра.

Эксперт по управлению развитием, советник генерального директора «Росатома» Пётр Щедровицкий 
уверен, у человечества пока нет иной технологии, кроме атомной энергетики, которая бы обеспечила 
производство электроэнергии в базовом режиме в достаточно большом масштабе. Он пояснил: «Сегодня 
развиваются технологии альтернативной энергетики, но они пока не находятся в той степени готовности, 
которая позволила бы им занять соразмерное место в структуре энергетического баланса. Поэтому 
во многих развитых странах доля атомной энергетики сегодня остаётся на уровне 20-25% (а в некоторых 
странах — таких как Франция, Корея, Украина, Япония — она значительно выше), что соответствует 
требованиям энергетической безопасности и поддержания взвешенного энергетического баланса».

Напомним, разрушительные землетрясение и цунами, произошедшие в Японии 11 марта 2011 года, привели 
к масштабной аварии на «Фукусиме-1». На четырёх энергоблоках произошла серия взрывов и пожаров, 
за ними последовали утечка радиации и загрязнение окружающей среды. Японское агентство по ядерной 
и промышленной безопасности (NISA) объявило о присвоении аварии максимального седьмого уровня 
опасности. Население, проживающее в радиусе 20 километров от АЭС «Фукусима-1» и «Фукусима-2», было 
эвакуировано.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27124.html

В день финала Евро-2012 украинскую границу пересекло рекордное 
количество иностранцев
Рекордное количество человек пересекло государственную границу Украины во время финального матча 
Евро-2012, который прошёл в Киеве 1 июля. За сутки через границу проследовало 360 тыс человек и 70 тыс 
транспортных средств. Данный показатель является своеобразным рекордом за последнее время. 
Напомним, что во время четверть-финальных матчей на границе также был зафиксирован один из самых 
высоких показателей: границу пересекли 340 тысяч человек. Об этом сообщили в администрации 
Госпогранслужбы Украины, передаёт корреспондент ИА     REX  .
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Гости футбольного чемпионата активно направлялись на финал между сборными Испании и Италии. Только 
за 1 июля в аэропорту «Борисполь» пограничники оформили более 640 рейсов, из которых 400 были 
прилёты на  Украину. 30 июня в Украину через аэропорт Борисполь прилетело 250 рейсов.

Всего, начиная с 5 июня, границу пересекли 8,3 млн человек и почти 2 млн транспортных средств. За этот 
период через границу пропущено свыше 1500 организованных групп болельщиков и приняты отдельные 
решения по пропуску более 550 человек, направлявшихся на Евро-2012, однако не имели должным образом 
оформленных паспортных документов, однако имели билеты на футбольные матчи. Кроме того, оформлено 
1500 самолётов, около 650 автобусов и 22,5 тысячи транспортных средств, которыми следовали 
болельщики футбольного чемпионата Европы.

Напомним, что финальный матч чемпионата Европы по футболу 2012 прошёл на стадионе НСК 
Олимпийский в Киеве между сборными Испании и Италии и завершился победой Испании со счётом 4:0. 
Чемпионов Европы по футболу 2012 – сборную Испании с победой поздравил премьер-министр Украины 
Николай Азаров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27125.html

Экспертизу Общественной палаты РФ о Дне памяти жертв нацизма и 
коллаборационизма отвергают
Инициатива   ИА     REGNUM   о введении Дня памяти жертв нацизма и коллаборационизма вызвала 
неоднозначную оценку членов Общественной палаты РФ. Учитывая, что под обращением, которое было 
направлено Дмитрию Медведеву, подписались более 10000 человек, Общественная палата Российской 
Федерации провела общественную экспертизу об установлении памятной даты. По её результатам 
принято заключение, в котором говорится о «целесообразности» изменения формулировки самой памятной 
даты и дня:

«Представляется, что формулировка «день памяти жертв нацизма и коллаборационизма» основана 
на оценках явлений, несопоставимых ни по своим масштабам, ни по их общественно-политической 
значимости. Борьба с нацизмом, включающая почитание памяти его жертв, безусловно, требует постоянных 
общественных усилий. Частью таких усилий было бы установление дня памяти, когда общественность 
могла бы сфокусированно проводить целый комплекс антифашистских мероприятий. Включение же в этот 
ряд проблемы коллаборационизма лишь размывало бы фокус общественных усилий, создавало бы 
предмет для общественных дискуссий, являющихся вторичными по отношению к главной теме. Такая 
постановка вовсе не направлена на то, чтобы отвести внимание от пособников нацистов, т.к. те из них, кто 
действовал по идейным побуждениям, неизбежно являются объектом антинацистского осуждения. 
Одновременно было бы целесообразно несколько расширить предмет дня памяти, т.к. нацизм является 
лишь одной, хотя и наиболее отвратительной и жестокой формой расовой нетерпимости. В этом же ряду, 
кроме международно отмечаемого дня памяти жертв Холокоста, находится геноцид армянского народа, 
а также жертвы других массовых репрессий на расовой основе. Общественная палата Российской 
Федерации полагает целесообразным сформулировать предмет памятной даты «день памяти жертв 
нацизма и расовой нетерпимости»... Нежелателен выбор даты для дня памяти — 30 сентября (1938 года) — 
«Мюнхенского сговора», поскольку речь идет о событиях, имеющих кардинально различающиеся оценки 
в международной историографии, в том числе в странах антигитлеровской коалиции, да и в российском 
общественном мнении. Вместо консолидации общественного мнения нашей страны на принципах 
противостояния нацизму во всех его проявлениях, установление такой даты памяти лишь создало бы новую 
линию противостояния.

Более уместным мог бы быть выбор даты 2 июля (1941 года) — Львовского погрома. Однако такое решение 
может привести к смещению акцентов с роли России как продолжателя СССР в победе над фашизмом 
к узкой российско-украинской двусторонней полемике. Общественная палата Российской Федерации 
полагает целесообразным установление памятной даты на 27 января — Международный день памяти 
жертв Холокоста. В пользу данного варианта указывает, во-первых, тот факт, что в этот день именно 
Красной Армией были освобождены узники концентрационного лагеря Освенцима, жертвами которого были 
не только евреи, но и представители других национальностей. Во-вторых, 27 января является датой, 
признанной на международном уровне (ООН, Совет Европы и пр.). В этой связи ее будет удобно 
позиционировать за рубежом. Международная памятная дата 27 января посвящена жертвам геноцида 
еврейского народа. В свою очередь, рассматриваемая инициатива нацелена на увековечение памяти 
о жертвах как событий Холокоста, так и других преступлений нацизма. Учитывая все выше изложенное, 
Общественная палата Российской Федерации считает возможным установить 27 января День памяти жертв 
нацизма и расовой нетерпимости«.

Читатели и редакция ИА REGNUM отвергают «экспертизу» Общественной палаты РФ, считая 
её некомпетентной, недобросовестной и лицемерной.

В частности, агентство опубликовало послание Андрея Ивановича Ситникова:
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«Уважаемая редакция, к Вам обращается Ситников Андрей Иванович. Моя подпись стоит второй 
в обращении об установлении дня памяти. Я возмущён трактовкой Общественной палаты 
и замазывания преступления коллаборационистов. Особенно возмущает ссылка на международное 
признание. Общественная палата уже не скрывает, что рассматривает Россию как колонию, 
не имеющую права на собственное самостоятельное мнение даже по поводу оценки Второй мировой 
войны, где она позиционирует себя как главная страна-победительница. Когда Европа устанавливала 
памятную дату 23 августа, она с нами её не согласовывала. Напомню, что в фильме „Александр 
Невский“ народ расправлялся именно с предателями, а в дантовом аду именно Иуда находился 
в последнем кругу. Если будут обсуждаться другие даты установления дня памяти, кроме 
поименованных в обращении, то я отзываю свою подпись. Моё предпочтение в пользу 30 сентября, 
даты Мюнхенского сговора».

ИА REGNUM заявило о своей солидарности с Андреем Ивановичем Ситниковым и категорическом 
несогласии с аргументами и выводами экспертов Общественной палаты, которые, прикрываясь 
несомненной темой Холокоста, попытались отвести удар от коллаборационистов, как минимум, наравне 
с нацистами ответственных за Холокост на территории бывшего СССР.

Категорически неприемлемой редакция считает ссылки Общественной палаты на то, что осуждение 
гитлеровских коллаборационистов якобы создаёт «предмет для общественных дискуссий». ИА     REX   
публикует ответ ИА REGNUM на выводы экспертизы Общественной палаты.

Причиной таких дискуссий мы считаем неоконченную в ряде стран денацификацию, начатую в ряде 
стран реабилитацию нацистских союзников, процветающие в ряде обществ нацистский расизм, 
шовинизм и межнациональную рознь. Напоминаем экспертам из Общественной палаты и то, что 
«предметом для общественных дискуссий» и даже отрицания в ряде стран, признанных официальной 
Москвой своими стратегическими и обычными партнёрами, так же являются Холокост, геноцид армян 
в Османской империи и сам гитлеризм как политика геноцида. Почему же это не останавливает 
Общественную палату от законного осуждения Холокоста и геноцида армян? 

Считаем неприемлемыми и псевдо-дипломатические, тактические усилия Общественной палаты 
подчинить общенациональное дело народов России по осуждению нацизма и коллаборационизма 
актуальному состоянию двусторонних отношений Украины и России: неужели Общественная палата 
вспомнит о своей святой обязанности перед памятью погибших только тогда, когда идущее на западе 
Украины прославление гитлеровских коллаборационистов, русофобов и антисемитов, на которое 
«партнёры» России в Киеве упорно закрывают глаза, будет уже не де-факто, а де-юре поддержано 
и новыми властями Украины? 

Неужели члены Общественной палаты боятся признаться самим себе, что Бабий Яр немыслим без 
участия гитлеровских коллаборационистов? Почему? Почему — в то время как прогитлеровский 
ревизионизм и неофашизм, прежде всего, в Европе — становится участником коалиционных 
правительств стран ЕС — Общественная палата размывает тему нацизма до пределов расовой 
нетерпимости вообще? Неужели она на деле намерена начать мемориализацию в России жертв 
европейского колониализма, апартеида в США и ЮАР? Установить дату памяти истреблённых англо-
саксами, испанцами и португальцами американских индейцев? 

Может быть, теперь уже вместо Дня Победы — 9 мая — в России надо отмечать «День Европы»? Ведь  
и наш великий день 9 мая «имеет кардинально различающиеся оценки в международной историографии, 
в том числе в странах антигитлеровской коалиции, да и в российском общественном мнении»! Вот 
только непонятно: кому служит Общественная палата РФ — общенациональному консенсусу своего 
народа, 85% которого считают День Победы главным гражданским праздником России, — или 
«историографическим» поклонникам Гитлера, параноидальным партийным врагам СССР, для которых 
победа Гитлера над СССР была бы благом? Не верит ли, на самом деле, Общественная палата РФ 
в «историографическую» непогрешимость своих маргинальных телевизионных «историков»? 

Таким образом, в полном согласии с мнением десяти тысяч наших читателей об объявлении Дня 
памяти жертв нацизма и коллаборационизма, мы отвергаем «экспертизу» Общественной палаты как 
некомпетентную, недобросовестную, лицемерную и не защищающую честь и достоинство миллионов 
граждан СССР и мира, отдавших жизнь в святой борьбе против нацизма и его союзников — 
коллаборационистов, которая стала только труднее и дольше, когда на пути Гитлера в 1938 году 
встали не подлинные антифашисты и патриоты, а «умиротворители» разных мастей. Горько, что 
таким «умиротворителем» на пути гитлеровского коллаборационизма, ревизионизма и его новых 
пособников пытаются сделать Общественную палату РФ.

Являясь коллективным подписантом обращения об установлении Дня памяти жертв нацизма 
и коллаборационизма, ИА REX согласно с оценкой ИА REGNUM выводов экспертизы, проведённой 
Общественной палатой по установлению Дня памяти жертв нацизма и коллаборационизма.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27126.html
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Выход Узбекистана из ОДКБ не повлечёт цепную реакцию
Заявление о приостановке членства Узбекистана в Организации Договора о коллективной безопасности, 
военного блока, существующего на пространстве СНГ, нельзя назвать неожиданным или сенсационным. 
На протяжении всех 20 лет существования организации участие в ней Узбекистана носило весьма 
своеобразный характер. Республика уже приостанавливала своё членство в 1999 году, потом восстановила 
в 2006 году, после ссоры с Западом из-за андижанских событий. Но даже будучи формальным членом 
ОДКБ, Узбекистан фактически не участвовал в её работе. Показателен тот факт, что генеральный секретарь 
блока Николай Бордюжа за 9 лет нахождения на этом посту ни разу не был принят в Ташкенте.

Если верить узбекскому МИДу, причинами нынешнего демарша стало недовольство политикой ОДКБ 
в отношении Афганистана и предпочтение двустороннего формата многостороннему. Эти, казалось бы, 
не связанные между собой обстоятельства при более пристальном рассмотрении оказываются звеньями 
одной цепи.

Как известно, в 2014 году США планируют вывести свои войска из Афганистана. В силу дороговизны 
авиаперевозок основная масса вооружений будет перемещаться по железной дороге. По тем же причинам 
часть из них может осесть в транзитных странах, в том числе в Узбекистане. Республика весьма 
заинтересована в получении дешёвой или даже бесплатной военной техники, но для её размещения 
необходимо место, то есть военная база. Однако согласно подписанному 20 декабря 2011 года Протоколу 
о размещении объектов военной инфраструктуры на территории государств ОДКБ, открытие сторонней 
базы на территории стран-участниц ОДКБ возможно только с согласия остальных партнёров. В этом случае 
Исламу Каримову пришлось бы идти на поклон, в том числе, к лидерам Киргизии и Таджикистана, 
с которыми у него весьма натянутые отношения. Таким образом, только выход из ОДКБ развязывает руки 
Узбекистану и даёт ему возможность получить свой кусок от американского военного пирога.

Более того, вопреки мнению ряда российских экспертов, ожидать цепной реакции в регионе не стоит. 
В частности, Киргизия уже имеет военную базу Антитеррористической коалиции и своего не упустит. Нельзя, 
конечно, исключать спекуляций на тему ОДКБ при обсуждении тех или иных спорных вопросов с Россией, 
но выход из блока Киргизии невыгоден, так как Бишкек регулярно пользуется льготными схемами получения 
вооружений внутри ОДКБ, а также другими преимуществами членства в блоке, например, возможностью 
бесплатно направлять своих граждан в российские вузы по линии этой организации. Не стоит также 
забывать, что на территории Киргизии действует авиабаза Кант, учрежденная всеми участниками блока. 
В случае выхода Киргизии из ОДКБ и вывода российских лётчиков из Канта, политические и экономические 
последствия свели бы на нет всю выгоду от американской военной помощи.

Наконец, в отличие от Узбекистана, экспортирующего газ и развивающего собственное промышленное 
производство, Киргизия и Таджикистан слишком сильно экономически зависят от России, чтобы устраивать 
демарши в инспирированных ею интеграционных структурах. Мы хорошо помним, чем обернулся 
Таджикистану арест российских летчиков. Выход из ОДКБ и вывод 201-й российской военной базы 
грозил бы республике ещё более серьёзными неприятностями.

Решение узбекской стороны, безусловно, наносит удар по авторитету в регионе ОДКБ в целом и России 
в частности, но катастрофических последствий ожидать не стоит. Возможно, такая «чистка рядов» даже 
пойдёт на пользу организации. Как заявил агентству NEWSru.com анонимный источник в Минобороны РФ, 
«лучше меньше, да лучше, как это было и во времена Суворова, надо брать не числом, а умением, теперь 
странам ОДКБ остаётся одно — теснее сплотить свои ряды и всемерно крепить сотрудничество».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27127.html

Является ли экстремизмом объявление о сдаче квартиры русским 
жильцам: мнения
Калужская прокуратура считает, что типичные для россиян объявления «Сдам квартиру русским жильцам» 
или «Сдам жилье славянам» — это проявление дискриминации по национальному признаку.

«Как установлено в ходе прокурорской проверки, в ряде газет Калуги размещены рекламные объявления 
частных лиц следующего содержания: „Сдам квартиру. Русским“. Авторы указанных объявлений публично 
заявляют о своём намерении предоставить жилые помещения по договору найма лицам только 
определенной национальности, отказывая при этом остальным, тем самым нарушают права человека 
и гражданина в зависимости от его национальной принадлежности. В связи с этим прокуратурой области 
проведена профилактическая беседа с редакторами газет, размещающих рекламные объявления. Они 
предупреждены о недопустимости осуществления экстремистской деятельности», — грозно сообщается 
на сайте прокуратуры Калужской области по итогам проверки СМИ.

ИА     REX  : Можно ли считать экстремизмом объявление о сдаче квартиры только русским? Как 
в других странах воспринимают аналогичные объявления, и есть ли они? 

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/articles/27127.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  03,07.12

развития:

При желании — конечно, такие объявления можно формально квалифицировать как экстремизм. Но в этом 
случае калужской прокуратуре надо быть последовательной до конца: «пробить» на экстремизм название 
«Русская православная церковь», переименовать «русский язык» (скажем, в «российский»), а также 
проверить все газетные объявления о знакомствах, в которые может проникнуть, ненароком, указание 
на желаемую национальность потенциального мужа или невесты.

Доведение до абсурда — прямой путь к извращению любой идеи, это тем более опасно в тончайшей 
межнациональной сфере. Калужским правоохранителям стоило бы, прежде всего, озаботиться вопросом — 
а с чего появляются такие объявления? Что творится в квартирах, которые сдаются «не славянам»? Ведь 
есть же здесь какая-то более серьёзная причина, не связанная с понятием «толерантность», о чём хозяева 
квартир думают как раз меньше всего.

Если хотя бы в одной из них, сданной по всем правилам толерантности, в ближайшем будущем будут 
обнаружены части взрывного устройства, то бдительных авторов подобных объявлений придётся 
реабилитировать специальным постановлением всё той же калужской прокуратуры.

С таких, казалось бы, мелочей как объявление о сдаче квартиры «только русским» начинается реальная 
программа по адаптации приезжих на территории России. По замыслу Путина, они должны знать, как вести 
себя в Калуге, Новгороде, Ярославле, чтобы не вызывать отторжения со стороны местного населения. Вот 
с какого конца надо разматывать эту проблему, а не загонять её внутрь суровыми прокурорскими 
постановлениями, которые не изменят ни стиль жизни приезжих, ни «расистские настроения», в данном 
случае, самих калужан. Именно калужская прокуратура, столкнувшись с фактом массовой расклейки таких 
объявлений, могла бы активизировать процесс адаптации хотя бы в родной Калуге. Было бы чем отчитаться 
и перед высшей властью — может, и орден бы кому-то дали, повысили в звании.

А пока авторам объявлений в калужских газетах следует подстраховаться: указания на национальность 
следует изъять изо всех текстов. «Куплю японский телевизор» — почти готовая уголовная статья: чем хуже 
аналогичные аппараты славянской или кавказской сборки? «Продам щенка кавказца» — часом, 
не оскорбление по национальному признаку? «Ищу женщину для совместного проживания» — а что делать 
представителю нетрадиционной ориентации, в каком калужском издании возьмутся напечатать его 
объявление о знакомстве? Для правоохранителей — работы невпроворот: постановления, экспертизы, 
очные ставки. И это — ещё один конкретный вопрос для Совета по межнациональным отношениям при 
президенте РФ, официально начавшем свою работу с 1 июля.

Лев Вершинин, политолог:

Нет, таких объявлений нет. По крайней мере, там, где я бывал или живал. Более того, за такое обвинение 
вполне можно, — если не на те глаза попадётся, — получить серьёзные неприятности. Принцип прост: 
подписывай договор, плати деньги и живи, как минимум, до истечения срока. А потом продлевай. Но имей 
в виду, что любое нарушение договора (пока он в действии) очень чревато. Правда, и для хозяина тоже. 
Поэтому, договариваясь, стороны стараются предусмотреть все нюансы, подчас даже очень причудливые. 
Если же ты, соблюдая условия договора, чем-то не понравился хозяину, он может не продлить сделку 
только на том основании, что теперь квартира самому нужна, или круто взвинтив цену.

При этом, подбирая жилье, люди ориентируются не только на размер квартплаты, но и на социальный 
комфорт. Скажем, в Израиле в квартале (городке), где обитают ортодоксы, арендная плата существенно 
ниже, чем в обычных кварталах (городках), но светский еврей или араб снимет её только уж, если вовсе 
приходится считать копейки. Точно также, светский еврей не станет снимать квартиру, скажем, в арабско-
мусульманском Туль-Кареме, но, теоретически, может снять её в Абу-Гоше, тоже мусульманском, 
но «черкесском» (хотя там дорого). А в Испании даже богатый приезжий не полезет в «старый престижный» 
район, потому что там ему, а главное, его детям, будет не очень уютно.

Что касается «экстремизма». Исходя из своего опыта, могу сказать, что довольно много (не менее полутора 
десятков) моих знакомых сдают квартиры в Москве, Одессе и других городах, стараясь соблюдать именно 
такой принцип. При этом, никаким экстремизмом там не пахнет. Люди, все до одного вполне вменяемые, 
и понятие «русские» и «славяне», в их понимании, очень расширено. Смешанные семьи обычно считаются 
за «славянские». И не только смешанные. Например, у приятеля-москвича седьмой год снимает квартиру 
семья Потаповых, Женя и Катя из Якутии, выглядящие именно так, как положено якутам, но это никого 
не шокирует, а у другого приятеля, тоже москвича, третий год арендуют жилье Анвар и Файруза, молодые 
экономисты из Казани.

Иными словами, оговоркой насчёт «русских» («славян») стараются отсечь разного рода «экзотику», 
живущую по каким-то специфическим традициям, которая условия договора не соблюдает (разных 
примеров куча). Тем паче, что заставить эту экзотику что-то соблюдать невозможно. Как правило, это 
относится к гастарбайтерам. Например, таджикам, узбекам, выходцам с Северного Кавказа, 
афроафриканцам или вьетнамцам (для китайцев почему-то делают исключение, в неформальной табели 
они приравнены к «славянам»). Но, — и это очень важно, — речь во всех случаях идёт о «средних» людях, 
сдающих «средние» квартиры. В мире «элитной жилплощади» вопрос who is who не стоит вообще, 
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поскольку, как показывает практика, от таджиков, узбеков или вьетнамцев, способных платить по 5-6 тыс 
долларов в месяц, никаких проблем, — ни с национальными традициями, ни с договорами, — не бывает. 
Иное дело, что таковых очень мало. Разумеется, всякое в жизни бывает, и я готов допустить, что среди 
авторов такого рода объявлений есть и какое-то число «ревнителей идеи», — но лично мне такие 
не встречались.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Моя квартира — кого хочу, того и пускаю. И нечего обвинять граждан в экстремизме. Это совершенно 
нормально, что кто-то кого-то лучше понимает. Разные культуры, разные языки и веры.

Что плохого в том, что человек хочет иметь дело с теми, с кем ему иметь дело удобнее и проще. Например, 
в Калифорнии вы можете найти города, где преобладает население определенной национальности, или 
веры, или даже культурного течения. И это при том, что Калифорния, пожалуй, один из наименее 
«замороченных» в отношении национальных различий штатов. И всё равно — люди естественным путём 
тянутся к себе подобным.

Тогда чем же так обеспокоены госслужбы России? Хочется сказать чиновникам: так вам и надо! Сначала 
раздули пожар необоснованными и неграмотными обвинениями в экстремизме всех подряд, а теперь сами 
в этот пожар попали. Ведь посмотрите, что сделано: где-то какой-то сумасшедший бросил бомбу, а в другом 
месте уже быстро объявили всех мусульман террористами. В Москве кришнаиты привезли апельсины 
на встречу детей, больных ДЦП — а представители православной церкви выбросили эти апельсины 
на помойку, объявив их «заряженными Кришной», в Одесской области снизилось употребление наркотиков 
школьниками благодаря деятельности сайентологов, и тут же были сделаны заказные репортажи 
о сектантском влиянии.

Так и хочется сказать словами из анекдота: «так вы уж определитесь, туда или сюда, а то раздражает...». 
Аксиома проста: любое решение имеет свои последствия. Пугали граждан экстремизмом — получили 
напуганных граждан. Поэтому не людей надо пугать в очередной раз, а хотя бы иногда проверять 
чиновников на коэффициент интеллекта.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В различных странах собственники имущества сами выбирают его арендаторов. Например, только 
студентов или только девушек. Это — их право. И никто не говорит о половой или возрастной 
дискриминации. Похоже, что прокуратура лезет в права собственников распоряжаться их имуществом. 
Не исключено, что собственникам это надоест, и они подадут в суд на прокуратуру и этот суд выиграют.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я иногда жалею, что нет в России прецедентного права. Если бы оно было, следовало бы сделать так: 
разместить в газете объявления следующего содержания: «Сдам квартиру правоверным. Кафирам просьба 
не беспокоить. Телефон ХХХ-ХХ-ХХ, спросить Ахмета», или «Сдам квартиру интеллигентной еврейской 
семье. Гоям просьба не беспокоить. Телефон ХХХ-ХХ-ХХ, спросить Сару Моисеевну» — и понаблюдать 
за реакцией. Если прокуратура признает и эти объявления нетолерантными и экстремистскими, то тогда 
и объявление «Сдам квартиру русским» тоже экстремизм, а если нет- то нет. Впрочем, эксперимент можно 
провести и без прецедентного права.

Ефим Андурский, правозащитник:

Пункт 2 ст. 19 Конституции РФ: государство гарантирует равенство прав и свобод человека и гражданина 
независимо от пола, расы, национальности, языка, происхождения, имущественного и должностного 
положения, места жительства, отношения к религии, убеждений, принадлежности к общественным 
объединениям, а также других обстоятельств. Запрещаются государству любые формы ограничения прав 
граждан по признакам социальной, расовой, национальной, языковой или религиозной принадлежности. 
А если у меня есть свободная квартира и я её сдаю, это моё право не сдавать свою квартиру тем или иным 
категориям населения. Например, студентам. И при чем же тут экстремизм?

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Не надо просто подставляться. Не следует писать, кому готовы сдать квартиру. Но при наличии акцента 
отказывать, не объясняя причин, либо, не объявляя цену заранее, потребовать с нежелательных жильцов 
пятикратную цену с авансом на год вперёд. А дискриминация при сдаче квартир запрещена в большинстве 
стран.

Ирина Мороз, специалист в области маркетинга и PR:

Любопытно, почему Калужская прокуратура озаботилась именно этим вопросом. В РФ много аналогичных 
запретов зафиксировано на бумаге, но не соблюдается в реальности. Например, работодателям прямо 
запрещено отказывать в приёме на работу по признакам пола, возраста или места жительства. Тем 
не менее, на всех тематических сайтах существуют даже специализированные графы, в объявлениях 
открыто указывают желаемый пол и возраст кандидата, женщин не стесняются прямо спрашивать о планах 
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замужества и наличии маленьких детей. Причём исключением не является даже госслужба. Среди 
объявлений по аренде жилья, помимо национальности, также часто встречаются желаемый (или 
не желаемый) пол квартиросъёмщиков, семейное положение и социальный статус, иногда 
вероисповедание — т.е. иные признаки, считающиеся дискриминацией. Но это прокуратуру почему-то 
не интересует.

В других странах таких объявлений нет — либо там, где нет проблемы, либо там, где они строго запрещены. 
В последнем случае могут присутствовать скрытые ограничения, что только усложняет поиск жилья "лицам 
иных национальностей", которые вынуждены тратить время на просмотр вариантов, где им откажут под 
любым предлогом.

Причины появление подобных объявлений кроются не в расизме арендодателей, а в элементарной заботе 
о своей собственности. Не секрет, что некоторые представители арендаторов, снимая квартиру на 2-х, 
живут там по 10 человек, не поддерживают порядок, и иногда отказываются и оплачивать жильё 
и выселяться. Обезопасить себя, застраховав жильё или составив договор у нас малореально, поскольку 
у тех, кто обязан защищать права граждан, есть, видимо, более важные дела. Например, читать объявления 
в газетах, а вскоре, возможно и на заборах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27128.html

Президент Путин отправил в отставку трёх генералов МВД
Президент Российской Федерации Владимир Путин освободил от должности троих высокопоставленных 
сотрудников МВД России. Об этом сообщили 2 июля в пресс-службе Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Своих должностей лишились начальник Управления по взаимодействию с институтами гражданского 
общества и средствами массовой информации Министерства внутренних дел Российской Федерации, 
генерал-майор внутренней службы Валерий Грибакин, начальник управления внутренних дел на 
Московском метрополитене Главного управления Министерства внутренних дел Российской Федерации по 
г.Москве, генерал-майор полиции Николай Иванов и помощник министра внутренних дел Российской 
Федерации, генерал-майор полиции Виктор Камерцель.

Кроме того, произошли изменения и в составе Министерства юстиции. Так, глава государства назначил 
Александра Смирнова первым заместителем министра юстиции, освободив его от занимаемой должности, 
Елена Борисенко стала заместителем министра юстиции. Юрий Любимов освобождён от занимаемой 
должности и назначен статс-секретарём – заместителем министра юстиции вместо освобождённого от этой 
должности Дмитрия Костенникова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27129.html

В Южном Судане обнаружились украинские танки
Постоянный приток оружия, поставляемого в Южный Судан из Китая, Украины и Судана, способствует 
эскалации конфликта в стране. Оружие используют, как правительственные войска (Армия освобождения 
Суданского Народа (SPLA)), так и вооружённая оппозиция (Южно-Освободительная армия Судана (SSLA)). 
Об этом говорится в сообщении международной правозащитной организации Amnesty International, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Правозащитники призывают прекратить безответственную торговлю оружием, которое используется против 
гражданских лиц и объектов.

Как заявили в организации, есть подтверждённый факт использования украинских танков Т-72 для обстрела 
гражданского населения. В Amnesty International отмечают, что данные танки совершенно непригодны 
к использованию в городских условиях, поскольку не позволяют разграничить военные и гражданские 
объекты. Правозащитники заявили, что танки попали в Южный Судан в 2009 году, через территорию Кении 
и Уганды, а по морю были транспортированы украинскими, немецкими и английскими судоходными 
компаниями, зарегистрированными на подставных лиц. Организация заявляет о наличии 5 танков Т-72 в 
государстве.Также Украину подозревают в поставках в район боевых действий миномётов и автоматов 
Калашникова.

Правозащитники сообщили, что Китай поставлял армиям винтовки и противотранспортные мины, 
а Судан — миномёты.

Напомним, что напряжение между Суданом и, отделившимся в 2011 году, Южным Суданом, возникшее из-за 
раздела приграничных нефтеносных территорий, весной 2012 года переросло в вооружённый конфликт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27130.html
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Воронежская область включила модернизацию здравоохранения в 
число приоритетов
В Воронежской области региональным правительством уделяется пристальное внимание модернизации 
системы здравоохранения. В регионе действует несколько целевых программ, в их числе «Модернизация 
здравоохранения Воронежской области на 2011-2012 годы». По итогам её реализации в 2011 году область 
показала лучший результат в России, благодаря чему из бюджета Федерального фонда обязательного 
медицинского страхования региону выделена субсидия в размере 436 млн 649 тысяч рублей. Средства 
пойдут на капитальный ремонт лечебно-профилактических учреждений Воронежской области, закупку 
оборудования и транспорта, оснащение урологических центров и помощь детским санаториям. 
Капитальный ремонт будет осуществлён в двух корпусах ВОКБ №2, областной клинической 
офтальмологической больнице, отделениях Хохольской, Бобровской и Острогожской ЦРБ, а также в 
воронежской поликлинике №3 (корпус по улице Остроухова) и травматологическом отделении Воронежской 
городской клинической больницы №2.

Новое оборудование поступит в 11 центральных районных больниц, а также в областную клиническую 
больницу №1. В Воронеже субсидии на оборудование распределены между студенческой поликлиникой 
№15, поликлиникой №3, ГДКБ №1, родильными домами №2 и №3, ГКБ №2 и ГБ №17, а также БСМП №1 и 
БСМП №10. 7 центральных районных больниц получат дополнительные автомашины.

Среди масштабных проектов, воплощённых в жизнь совсем недавно, стоит отметить строительство 
Воронежского областного перинатального центра, общей площадью более 24 тыс. кв. м, оснащённого 
самым современным медицинским оборудованием. Строительство центра осуществлялось за счёт средств 
федерального и областного бюджетов. Общая стоимость проекта составила около 2,7 млрд рублей. 
Перинатальный центр рассчитан на 130 коек и предназначен для оказания медицинской помощи женщинам 
с осложнённым течением беременности, роженицам с высоким риском развития осложнений в родах, а 
также малышам, нуждающимся в оказании реанимационной помощи. Особое внимание в центре уделяется 
выхаживанию недоношенных детей массой от 500 граммов. Перинатальный центр включает в себя: 
поликлинику на 100 посещений в смену, реанимационные отделения для мам и малышей, диагностическую 
лабораторию, 10 родильных залов для индивидуальных родов, комфортные 2-х местные палаты с 
телевизионной аппаратурой и современной мебелью, предназначенные для совместного пребывания 
матери и ребёнка. Получать медицинскую помощь в перинатальном центре смогут женщины из всех 
городов и районов области по направлению врача-гинеколога из женской консультации. Медицинская 
помощь в центре оказывается бесплатно. Кроме того, необходимо отметить, что данный центр является 
уникальным для всего Черноземья, и среди пациентов есть и жители соседних с Воронежем областей.

Кроме того, в Воронежской области 12 учреждений детства и родовспоможения имеют звание «Больница 
доброжелательного отношения к ребенку». Это звание присваивается Всемирной организацией 
здравоохранения после тщательной аттестации международных экспертов. Большинство родильных домов 
и родильных отделений (более 80%) перешли на совместное пребывание матери и ребёнка. В женских 
консультациях, родильных домах и в детских консультациях проводится большая профилактическая работа 
по охране, поощрению и поддержке практики грудного вскармливания. Результат этой работы – снижение 
заболеваемости детей первого года жизни, снижение младенческой смертности (эти показатели в регионе 
ниже российских).

В области проводится активная работа по модернизации системы здравоохранения и для взрослого 
населения. В настоящее время проводятся и капитальные ремонты существующих районных больниц, и 
строительство новых. В качестве примера можно привести возведение нового здания ЦРБ в Новохоперском 
районе области. В мае 2012 года во время рабочей поездки губернатор Алексей Гордеев посетил данный 
объект и оценил темпы строительства. На сегодняшний день строительная степень готовности объекта 
составляет более 70%. Проанализировав озвученную информацию, глава региона совместно с 
присутствующими специалистами определил дату сдачи объекта – 8 августа. Он также обратил особое 
внимание подрядчика на необходимость проведения благоустройства прилегающей территории. «Ввод 
больницы в строй полностью изменит здесь уровень медицинского обслуживания и обеспечит соблюдение 
всех существующих стандартов системы здравоохранения. Жители района должны ощутить на себе, что 
такое современная медицина», – отметил губернатор.

Среди крупных и жизненно необходимых проектов, реализуемых в настоящее время, необходимо отметить 
строительство онкологического центра. Всем известно, что раковые заболевания занимают одну из 
лидирующих строк в причинах смертности, и выявление заболевания на ранних стадиях и своевременное 
лечение – практически единственный шанс сохранить свою жизнь. Между тем, в Воронежской области до 
2012 года онкоцентр располагался в старом, основательно обветшавшем здании, а его пропускная 
способность не позволяла принять всех, кому помощь необходима. Алексей Гордеев неоднократно 
подчёркивал, что в регионе есть насущная необходимость в возведении нового онкологического центра. 
«Проект имеет высокую социальную значимость, необходимо реализовать его в максимально сжатые 
сроки», - отмечал глава области и с 2011 года вел активную работу по данной проблеме.

На настоящий момент известно, что строительство нового здания онкологического центра в Воронежской 
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области стоимостью около 5 млрд рублей начнётся в 2013 году, однако новое оборудование планируется 
приобрести уже в этом.

Под строительство онкоцентра уже выделена площадка у областной клинической больницы №1, на базе 
которой в данный момент созданы и функционируют сердечно-сосудистый и перинатальный центры. 
«Новый центр должен в полном объёме решить проблемы онкопомощи, существующие в регионе", - сказал 
на пресс-конференции 8 июня руководитель департамента здравоохранения Воронежской области 
Владимир Ведринцев.

Общая стоимость работ по строительству онкологического центра составит порядка 5 млрд рублей, при 
этом значительная часть средств будет направлена на закупку современного оборудования для диагностики 
и лечения онкологических.

Глава департамента отметил, что средства на приобретение оборудования для нового онкоцентра в 
размере 483 млн рублей будут выделены уже в 2012 году. Оборудование, закупленное на эти средства, 
установят в старом здании онкодиспансера, а затем перевезут в новый построенный центр.

В области действуют несколько специализированных медицинских программ, в частности можно отметить 
долгосрочную целевую программу «Урология», по поводу которой 29 июня Алексей Гордеев провел 
видеоконференцию с главами администраций муниципальных районов и главными врачами ЦРБ. В 
совещании принял участие директор ФГБУ «НИИ Урологии» Олег Аполихин. Эта программа реализуется 
на территории области с 2010 года и является совместным проектом Правительства Воронежской области и 
НИИ урологии. Её основная задача – снижение заболеваемости, улучшение качества и доступности 
урологической помощи населению региона. Первый этап проекта был посвящен мужскому здоровью. В 
результате всего за год (с 2010 по 2011) количество больных, доставленных в стационар скорой помощи, 
уменьшилось на 30%. Также на 10% снизилось количество случаев нетрудоспособности среди 
урологических пациентов. С весны 2012 года стартовал второй этап проекта, посвященный проблемам 
женского урологического здоровья. На сегодняшний день обследовано около 3 тысяч женщин. В области 
создано 6 межрайонных урологических центров, на базе которых развернута комплексная система 
профилактики, выявления и лечения урологических патологий.

Алексей Гордеев поблагодарил Олега Аполихина за идею и помощь в реализации в Воронежской области 
данного проекта. «Это новая, эффективная, современная модель урологической помощи. Мы внедряем 
модель инновационного подхода к решению проблем здравоохранения. И должны с вами максимально 
приблизить специализированную помощь к человеку», – отметил Алексей Гордеев.

Таким образом, модернизация системы здравоохранения и оказания медицинской помощи населению 
является одними из приоритетных направлений Воронежской области, которое будет развиваться и в 
дальнейшем. Как отметил губернатор, медицине сейчас уделяется особое внимание: «На мой взгляд, всем 
работающим в ней сегодня повезло – даже при всех существующих трудностях и проблемах. Не каждой 
соцсфере сейчас уделено государством такое внимание и выделены столь большие деньги. Второй год идет 
процесс модернизации, который наконец-то позволил улучшить ситуацию с состоянием основных фондов, с 
заработной платой, обучением кадров, информатизацией системы. Мы способны многое изменить к 
лучшему, чтобы получить настоящую медицину XXI века».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/27131.html

На границе Белоруссии и Украины огромные очереди машин
В связи с началом выходных и праздничных дней на автомобильных пунктах пропуска на границе 
Белоруссии с Украиной сложилась сложная ситуация. Об этом 1 июля сообщили журналистам в пресс-
центре Государственного пограничного комитета Белоруссии, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Большое количество легковых машин скопилось на основных направлениях выезда граждан 
к Черноморскому побережью — в пунктах пропуска «Новая Гута» и «Мокраны».

«В остальных пунктах пропуска больших очередей нет, поэтому выехать в Украину возможно на гомельском 
направлении через пункты пропуска «Комарин», «Александровка», на брестском — через «Дивин», 
«Олтуш», «Томашовку», — отмечается в сообщении.

Как сообщает корреспондент ИА REX, очереди на границе Белоруссии с Украиной возникают регулярно 
с началом сезона массовых отпусков. И каждый раз они вызывают нервозную обстановку на границе. 
Иногда в очередях приходится простаивать по 10 и более, часов

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27132.html
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Объявления о сдаче жилья славянам не имеют признаков 
дискриминации по национальному признаку: юрист
Калужская прокуратура считает, что типичные для россиян объявления «Сдам квартиру русским жильцам» 
или «Сдам жилье славянам» — это проявление дискриминации по национальному признаку.

Юрист и блогер Владимир Колесников прокомментировал для ИА     REX   претензии Калужской прокуратуры 
к собственникам, сдающим жильё только русским:

Согласно ст. 209 Гражданского кодекса РФ собственник вправе по своему усмотрению совершать 
в отношении принадлежащего ему имущества любые действия, не противоречащие закону и иным 
правовым актам и не нарушающие права и охраняемые законом интересы других лиц ....

В соответствии со ст. 1 Федерального закона от 25.07.2002 № 114-ФЗ «О противодействии экстремистской 
деятельности» к экстремистской деятельности относится, в том числе, и нарушение прав, свобод 
и законных интересов человека и гражданина в зависимости от его социальной, расовой, национальной, 
религиозной или языковой принадлежности или отношения к религии. Судя по всему, прокуратура решила, 
что такие объявления противоречат закону, т.к. ограничивают (т.е. нарушают) права некоторых граждан 
по национальному признаку.

Но имеются ли здесь нарушения прав нерусского населения?! Я считаю, что не имеются, по следующим 
причинам: Пункт 1 ст. 435 «Оферта» Гражданского кодекса РФ: «Офертой признаётся адресованное одному 
или нескольким конкретным лицам предложение, которое достаточно определённо и выражает намерение 
лица, сделавшего предложение, считать себя заключившим договор с адресатом, которым будет принято 
предложение. Оферта должна содержать существенные условия договора».

Пункты 1 и 2 ст. 437 «Приглашение делать оферты. Публичная оферта» Гражданского кодекса РФ: 
«Реклама и иные предложения, адресованные неопределенному кругу лиц, рассматриваются, как 
приглашение делать оферты, если иное прямо не указано в предложении. Содержащее все существенные 
условия договора предложение, из которого усматривается воля лица, делающего предложение, заключить 
договор на указанных в предложении условиях с любым, кто отзовётся, признается офертой (публичная 
оферта)».

Исходя из вышеизложенного, указанные в статье объявления о сдаче квартир ни офертами (тем более 
публичными офертами, т.к. объявления имеют частный характер), ни приглашением делать оферты 
не является, поскольку в отличие от названных содержат определённый круг лиц и не содержат 
существенные условия (признаки, индивидуализирующие жилое помещение договора найма). По своей 
природе и в соответствии с судебной практикой они относятся к приглашениям начать переговоры.

Данное действие гражданскому законодательству не противоречит, т.к. запретов в отношении подобного 
рода объявлений не содержит. Здесь действует такой неписанный демократический принцип, как «все, что 
не запрещено — разрешено» (в случае же запрета, такой запрет должен недвусмысленно отражаться 
в законе).

Таким образом, гражданское законодательство ограничений по указанным в статье объявлениям 
не содержит. Кроме этого можно добавить, что для привлечения к уголовной ответственности необходимо, 
чтобы, кроме всего прочего, имел место состав преступления, в том числе его субъективная сторона.

Часть 1 статьи 282 «Возбуждение ненависти либо вражды, а равно унижение человеческого достоинства» 
Уголовного кодекса РФ содержит, что к преступлениям по данной статье относятся действия, направленные 
на возбуждение ненависти либо вражды, а также на унижение достоинства человека либо группы лиц 
по признакам пола, расы, национальности, языка, происхождения, отношения к религии, а равно 
принадлежности к какой-либо социальной группе, совершенные публично или с использованием средств 
массовой информации.

Принимая во внимание слова «действия, направленные на...». Исходя из этих слов, следует однозначный 
вывод, что субъективная сторона данного преступления характеризуется прямым умыслом. Между тем, 
нигде в объявлениях граждан не прослеживается, что их действия при размещении объявления направлены 
именно на возбуждение ненависти. Понятно, что цель у них — это получение дохода от сдачи 
в пользование жилым помещением. Абсурдно бы было считать, что граждане сдают квартиры только 
славянам, чтобы разжечь национальную вражду. Прямой умысел на совершение указанных деяний 
доказать, практически, невозможно, если гражданин сам не скажет, что мол его объявления размещены 
именно с этой целью (но таких думаю, что не найдется). Тем не менее, прокуратура почему-то заранее 
бездоказательно исходит из уже установленного факта прямого умысла, что противоречит, как нормам 
Уголовного кодекса РФ, так и нормам Уголовно-процессуального кодекса РФ.

Вероятнее всего, что обозначенное в статье предпочтение владельцев жилых помещений вызвано 
сходством менталитетов, т.к. различия в нем могут стать причиной, того, что договориться с контрагентом 
будет сложно или (и) стороны могут неправильно понять друг друга, что, кстати, нередко случается. Данный 
вывод косвенно подтверждается также тем, что гражданское законодательство, как указано в п. 1, запретов 
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на подобные объявления не содержит.

Таким образом, уголовное законодательство не расценивает подобные объявления, как деяния, 
подпадающие под статью 282 Уголовного кодекса РФ.

Отсюда общий вывод, что действия прокуратуры являются незаконными. Не исключаю, что 
правоохранительные органы используются политиками в качестве средства давления на владельцев жилых 
помещений при осуществлении последними своих конституционных прав.

Владимир Колесников

Напомним, что на официальном сайте прокуратуры Калужской области по итогам проверки СМИ, 
опубликовано следующее заявление:

«Как установлено в ходе прокурорской проверки, в ряде газет Калуги размещены рекламные объявления 
частных лиц следующего содержания: „Сдам квартиру. Русским“. Авторы указанных объявлений публично 
заявляют о своём намерении предоставить жилые помещения по договору найма лицам только 
определенной национальности, отказывая при этом остальным, тем самым нарушают права человека 
и гражданина в зависимости от его национальной принадлежности. В связи с этим прокуратурой области 
проведена профилактическая беседа с редакторами газет, размещающих рекламные объявления. Они 
предупреждены о недопустимости осуществления экстремистской деятельности», — отмечают 
в прокуратуре.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27133.html

Причинами провала на Евро-2012 россияне считают просчёты тренера 
и плохую подготовку команды
Неудачное выступление российской сборной на чемпионате Европы россияне склонны объяснять, прежде 
всего, тем, что игроков недостаточно хорошо подготовили к турниру и тактика тренера была неверной. 
Такого мнения придерживаются 18% жителей страны, опрошенных социологами всероссийского центра 
изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

Как россияне в целом, так и те, кто наблюдал трансляции, также упоминают в качестве причин отсутствие 
у футболистов мотивации (13 и 17% соответственно), их низкий профессиональный уровень по сравнению 
с европейскими игроками (12 и 16% соответственно). Реже респонденты ссылаются на неподготовленность 
команды к решающему матчу (7 и 10% соответственно), завышенную самооценку футболистов 
и их озабоченность деньгами и популярностью (6 и 9% соответственно), отсутствие командного духа (5 и 8% 
соответственно), невезение (3 и 4% соответственно), договорной характер матча (2 и 3% соответственно). 
Для сравнения, в 2009 году, причины неудачного выступления команды в отборочном матче со Словенией 
были для респондентов менее понятны: 53% не смогли дать свою версию причин поражения (сейчас 
−37%).При этом в качестве решающих аргументов фигурировали «звёздная болезнь» футболистов и низкий 
профессиональный уровень игроков (по 11%).

Тем не менее, в разгар Чемпионата Европы интерес к футболу у россиян существенно вырос: если перед 
стартом матчей в увлечении этой игрой признавались 47%, то сейчас — уже 58%. За выступлением сборной 
России на «Евро-2012» в той или иной степени следили почти две трети россиян (61%): 30% внимательно 
смотрели все выступления, 31% — узнавали о них из выпусков новостей, интернета, от друзей. Самые 
преданные болельщики за матчами с участием российской сборной следили почти непрерывно (91% 
смотрели практически все трансляции), эпизодические — в основном узнавали результаты выступлений 
из СМИ или от друзей (58%). Но даже среди тех, кто футболом не интересуется, почти каждый пятый так 
или иначе проявлял внимание к матчам с участием нашей команды (18%).

Оценивая выступление российской сборной, только 6% считают, что она добилась максимального 
результата для своего нынешнего состояния. Относительное же большинство опрошенных результат, 
который показала наша команда, сочли недостаточно высоким для неё (45%). Особенно склонны к такому 
мнению активные болельщики (62%). Четверть россиян (24%) полагают, что наши футболисты вполне могли 
показать более высокий результат, но играли в полсилы — чаще так думают те, кто футболом интересуется 
время от времени (37%).

Инициативный всероссийский опрос ВЦИОМ проведён 23-24 июня 2012 г. Опрошено 1600 человек в 138 
населенных пунктах в 46 областях, краях и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 
3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27134.html
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Саммит Евросоюза показал, что лидеры ЕС не допустят паралича 
Еврозоны: западный эксперт
Прошедший 28 и 29 июня саммит Евросоюза в Брюсселе был важен с точки зрения комплексного 
мероприятия, но от него трудно ожидать каких-либо радикальных мер по решению кризисной ситуации. 
Об этом заявил старший научный сотрудник экономического центра Bruegel Николя Верон 2 июля 
в Брюсселе в ходе видеомоста Москва — Брюссель на тему «Итоги саммита ЕС в Брюсселе. Что ждёт 
Еврозону?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Вкратце — это важное мероприятие, но нельзя говорить, что это решение кризиса. Были предприняты 
решительные шаги в отношении создания Европейского банковского союза, который сможет вмешиваться 
в систему банков каждой страны ЕС. Условия финансирования банковской системы важны. Надеюсь, что 
решения, принятые в пятницу, смогут разрушить узел ухудшения кредитных условий. Сложно говорить 
о том, что принесёт пользу, но я полагаю, что это в любом случае прорыв. Наступило время принимать 
решительные меры. Я не уверен, что нужно ждать немецких выборов для введения бондов. Всё зависит 
от рыночных условий, общих условий экономики. Франция заявила о том, что будет ужесточать налоговую 
систему. Это хорошо, но этого недостаточно. Всё нужно рассматривать в комплексе. Что касается 
налогового союза и евробондов, логично, что Германия затягивает пояс и двигается в сторону 
взаимовыгодного союза в Еврозоне. Конечно, перед выпуском евробондов будут переговоры, но этот 
саммит — знак того, что лидеры не допустят паралича Еврозоны», — уверен зарубежный специалист.

Эксперт также посоветовал будущим странам-участницам Евразийского союза развивать отношения 
«на политическом уровне»: «На самом деле, рынки перестали верить в слова политиков. Если срок 
до конца года будет откладываться, реакция рынков будет плохой. До конца будет продолжаться рыночная 
волатильность. Политики сделали обещания, но они должны отвечать за свои слова. Это будет непросто, 
это не будет сделано за одну ночь. Я считаю, что положительным моментом саммита является то, что 
политики не отрицают проблему. Кризис зависит от налоговой системы, но и система банков также стала 
шаткой. Несмотря на то, что решений недостаточно, мы видим, что проблема решается, и за последнюю 
неделю наблюдается заметный прогресс. Я считаю, что один из уроков европейского кризиса — в том, что 
валютный союз требует политической интеграции. Я не большой эксперт по России и СНГ, и не могу судить, 
но если вы хотите создавать денежный союз, нужно создавать много общего на политическом уровне. 
Я ожидаю, что европейский банковский сектор обладает проблемами спроса, но есть и проблема 
предложения. Банки друг другу уже не верят. Я считаю, что банки должны больше доверять друг другу — 
по крайней мере, по сравнению с предыдущей ситуацией это именно так. У нас есть проблема ремонта 
банковской системы».

Напомним, 28 и 29 июля в Брюсселе прошёл саммит Евросоюза. По итогам саммита лидерам стран-членов 
ЕС удалось договориться о ряде действий. В частности, речь идёт о разработке плана формирования 
единой системы надзора за банками на базе ЕЦБ, который должен стать первым шагом на пути банковского 
союза, а также определиться с инвестициями в экономический рост и занятость.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27135.html

Киев предупредили о чрезвычайной пожароопасности
По Киеву объявлено предупреждение о чрезвычайной пожарной опасности в период со 2 по 7 июля 
2012 года. Об этом сообщили в Гидрометцентре МЧС Украины, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Опасность возникновения пожаров связана с прогнозируемой сухой и жаркой погодой в городе, которая 
установится на обозначенный период. В течение недели в столице Украины обещают безоблачное небо 
и жару до 33-х градусов.

Со 2 по 5 июля днём температура будет подниматься до 32 градусов ночью 15-20 градусов. 6-7 июля днём 
столбики термометров покажут до 33-х градусов тепла днём и 17-22 — ночью. Ветер северо-восточный 5-10 
метро в секунду.

Во второй половине дня 7 июля возможна гроза.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27136.html

Предупреждения об уровне террористической угрозы сделают жизнь 
граждан безопаснее: мнение россиян
По мнению 58% россиян, опрошенных фондом «Общественное мнение» (ФОМ), это правильно, что 
в соответствии с новым указом президента гражданам России теперь будут сообщать об уровне 
террористической угрозы через СМИ. Как сообщили корреспонденту ИА     REX  X социологи, не приветствует 
это нововведение каждый десятый.
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Чаще других поддерживает это предложение электорат Владимира Путина, студенты и жители больших 
городов. Треть не верит в эффективность новых мер. Среди скептиков чаще оказываются сторонники 
председателя КПРФ Геннадия Зюганова и москвичи.

Сторонники того, чтобы людям сообщали об уровне террористической угрозы, аргументируют своё мнение 
тем, что нельзя скрывать от людей опасность (23%) и благодаря такой мере россияне будут проявлять 
осторожность (22%). Противники нового указа президента полагают, что сообщение об уровне 
террористической угрозы может привестик панике (7%).

Напомним, Владимир Путин подписал указ о том, что в случае возникновения угрозы теракта на какой-либо 
территории России власти будут сообщать об этом гражданам через средства массовой информации. 
Уровень угрозы будет обозначаться цветами: синим, желтым и красным.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27137.html

В нынешней глобальной экономике непонятно, куда расти Европе: 
эксперт о саммите ЕС
Опыт Европы крайне важен для России — как в качестве образца создания Евразийского союза, так 
и в качестве решения проблем Еврозоны. Об этом заявил и.о. завкафедрой мировой политики факультета 
мировой экономики НИУ ВШЭ, ведущий научный сотрудник Центра комплексных европейских 
и международных исследований Максим Братерский 2 июля в Москве в ходе видеомоста Москва — 
Брюссель на тему «Итоги саммита ЕС в Брюсселе. Что ждёт Еврозону?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Нам, в России, далеко небезразлично, как решаются проблемы Еврозоны. Этому есть две причины. 
Первая: то, что происходит с евровалютой, влияет на нашу валютную ситуацию. Каналов много, но самый 
очевидный — через внешнюю торговлю, через кредитный механизм. Вторая причина — нечто похожее 
Россия, может быть, будет планировать в отношении схем постсоветской интеграции. По крайней мере, 
разговоры об этом уже пошли. Опыт Европы нам очень важен. Я искренне надеюсь, что наши политические 
лидеры притормозят по введению единой валюты на постсоветском пространстве. На мой взгляд, 
европейцы сумели договориться лучше, чем можно было ожидать. Накануне саммита были разговоры, что 
особых договорённостей не будет. Вместе с тем, несмотря на позитивные договорённости, остаются 
вопросы, которые требуют существенных решений — я говорю о создании Европейского Министерства 
финансов. Наверное, атмосфера на саммите — шаг в сторону переговоров и по этому вопросу, но решений 
не просматривается», — полагает специалист.

Он обратил внимание на отложение вопроса по евробондам: «Саммит также не решил вопрос 
о страховании депозитов европейских банков. Третий вопрос, который ЕС отложил — введение евробондов. 
Непрямым образом положительные решения саммита повлияли на сумму европейского долга, но, боюсь, 
что это не решение проблемы. Не совсем понятно, в чём суть компромисса по поводу давнего спора немцев 
и французов с англичанами. Немцы настаивают на большей ответственности и призывают меньше тратить. 
Англичане и французы предлагают больше зарабатывать. Вообще, не очень понятно в нынешней 
глобальной экономике, куда расти Европе. Европейцы подошли к пределу потребления. Проблемы 
стратегии развития Европы остаются открытыми. Саммит был успешным, но предстоит сделать в 2 раза 
больше, чем было сделано».

Как ранее сообщало ИА REX, европейский специалист Николя Верон заявил о том, что прошедший 
28 и 29 июня саммит Евросоюза в Брюсселе был важен с точки зрения комплексного мероприятия, 
но от него трудно ожидать каких-либо радикальных мер по решению кризисной ситуации. «Вкратце — это 
важное мероприятие, но нельзя говорить, что это решение кризиса. Были предприняты решительные шаги 
в отношении создания Европейского банковского союза, который сможет вмешиваться в систему банков 
каждой страны ЕС. Условия финансирования банковской системы важны. Надеюсь, что решения, принятые 
в пятницу, смогут разрушить узел ухудшения кредитных условий», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27138.html

Российские власти ждут продолжения финансового кризиса: мнение
Россияне не смогут избежать последствий новой волны мирового финансового кризиса. Об этом заявил и.о. 
завкафедрой мировой политики факультета мировой экономики НИУ ВШЭ, ведущий научный сотрудник 
Центра комплексных европейских и международных исследований Максим Братерский 2 июля в Москве 
в ходе видеомоста Москва — Брюссель на тему «Итоги саммита ЕС в Брюсселе. Что ждёт Еврозону?», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Российские власти продолжения финансового кризиса ждут. Уже не звучат высказывания Алексея 
Кудрина о том, что Россия — это островок стабильности. В нашем госбюджете сейчас резервируются 
суммы на возможные интервенции в банковскую систему. Часть нефтяных денег вроде бы 
перенаправляются в сторону пополнения фонда. Если посмотреть на опыт России конца 2008-начала 
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2009 года, то кризис пришёл в Россию несколькими путями. Первое — снизился спрос на экспортные 
товары — газ, нефть, металл, лес, химия. Мы частично компенсировали это перенаправлением в Китай. 
Второе: выяснилось, что наши компании не смогли реструктурировать свой долг и переаккредитовываться 
на Западе. Когда они брали деньги на короткие кредиты, их западные банки-партнёры говорили: „Нет 
проблем“. Тут выяснилось, что в западной банковской системе денег нет, и встала реальная угроза 
банкротства и перехода в руки кредиторов крупнейших государственных компаний, чего наши власти 
допустить не могли. Это может повториться», — считает он.

Эксперт предлагает полуизолировать фондовый рынок: «Конечно, если с евро будут происходить 
неприятности, мы почувствуем это. Наш фондовый рынок очень пострадал, но в этом ничего плохого нет: 
либеральный фондовый рынок нам не нужен. Он хорошо предназначен для перепродажи активов, 
но он не финансирует развитие компаний. Я бы на месте наших финансовых и политических властей 
подумал над некой полуизоляцией нашего фондового рынка. Фондовый рынок, который у нас есть, вредный. 
В 2008 году власти заговорили об опыте Бразилии. Притоки больших денег нам не нужны — это колеблет 
курс, заставляет ЦБ держать золотовалютные резервы, которые держать накладно. Я предполагаю, что 
в случае нерешения европейских проблем по этим трём каналам придут неприятности. Между прочим, 
российский ВВП упал более чем на 8%, и налогоплательщики потеряли много денег. Будем надеяться, что 
правительство подготовилось чуть получше, но последствий не избежать».

Как ранее сообщало ИА REX, Максим Братерский также заявил о том, что опыт Европы крайне важен для 
России — как в качестве образца создания Евразийского союза, так и в качестве решения проблем 
Еврозоны. «То, что происходит с евровалютой, влияет на нашу валютную ситуацию. Каналов много, 
но самый очевидный — через внешнюю торговлю, через кредитный механизм. Вторая причина — нечто 
похожее Россия, может быть, будет планировать в отношении схем постсоветской интеграции. По крайней 
мере, разговоры об этом уже пошли. Опыт Европы нам очень важен. Я искренне надеюсь, что наши 
политические лидеры притормозят по введению единой валюты на постсоветском пространстве», — 
сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27139.html

Россия ещё долго будет переживать кризис вслед за Европой: эксперт
Европа имеет несколько проблем, в числе которых — общая неэффективность экономики 
и институциональная проблема. Об этом заявил научный сотрудник института «Центр развития» НИУ ВШЭ 
Дмитрий Мирошниченко 2 июля в Москве в ходе видеомоста Москва — Брюссель на тему «Итоги 
саммита ЕС в Брюсселе. Что ждёт Еврозону?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Главное достижение саммита — договорённость хоть о чём-нибудь. Конечно, его можно признать 
успешным: мы привыкли ко множеству встреч на высшем уровне, но не все из них являются 
результативными. Но я не был бы оптимистичен: между тем, что согласовано на словах, и тем, что 
делается, иногда проходит пропасть. Последние три года показывают, что эта пропасть может быть глубока. 
Меры не затрагивают коренных проблем евроэкономики. Среди самых глубоких проблем я бы выделил 
две — это общая неэффективность европейской экономики, и вторая — это институциональная проблема: 
единая денежно-кредитная политика без единой фискальной политики невозможна. Кризис вывел еврозону 
из неустойчивого равновесия, и Россия будет переживать кризис вслед за Европой ещё достаточно долго. 
Принятые на саммите решения почти не затронули корневые проблемы, но это логично: проблемы слишком 
серьёзные. Отмечу, что политически это был очень правильный саммит. Мы говорим в основном о решениях 
в области создания банковского союза, но ни для кого не секрет, что в этом направлении интеграция среди 
европейских стран была максимальной. По факту, ещё в „нулевые“ годы функции по надзору 
унифицировались и были подготовлены к централизации. Помогут ли эти решения выходу из кризиса 
на траекторию роста? Если помогут, то — в минимальной степени: корень зла — в том, что банкам некого 
кредитовать. Кому они будут давать деньги, если экономика буксует? В России точно такие же проблемы, 
а может, наши проблемы даже ещё глубже. Я очень осторожно отношусь к итогам саммита, при этом 
я признаю его решения политически грамотными, и я буду ожидать конкретных мер по продвижению 
к выходу из кризиса. Я верю деньгам, как финансист, но вовсе не словам политиков», — подчеркнул 
Мирошниченко.

По его мнению, предкризисное время в России показало, что российская экономика больна: «Цифры 
показывают, что при сохранении цен на нефть в 90 долларов за баррель Россию ждёт непростая ситуация. 
Многое будет зависеть от политики банка России. 20 лет назад я занимался торговлей межбанковскими 
кредитами, и я представляю себе этот рынок. Могу заявить следующее: если в банковской системе рынок 
межбанковских кредитов приобретает такое существенное влияние, как это было в России перед 
кризисом — это чёткий сигнал, что экономика больна. То есть, деньги крутятся в банковской системе, 
не находя выхода. В нормально функционирующей банковской системе рынок служит более тонкой 
настройке. Да, существует проблема недоверия между банками. Всё, что мы видим в Европе — мы видим 
и в России. Это недоверие вызвано тем, что у банков не очень хорошее финансовое состояние».

Как ранее сообщало ИА REX, и.о. завкафедрой мировой политики факультета мировой экономики НИУ 
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ВШЭ, ведущий научный сотрудник Центра комплексных европейских и международных исследований 
Максим Братерский заявил о том, что россияне не     смогут избежать   последствий мирового финансового 
кризиса. «Я предполагаю, что в случае нерешения европейских проблем по трём каналам придут 
неприятности. Между прочим, российский ВВП упал более чем на 8%, и налогоплательщики потеряли много 
денег. Будем надеяться, что правительство подготовилось чуть получше, но последствий не избежать», — 
считает он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27140.html

Бузова и Тарасов сыграли свадьбу, но отложили медовый месяц
Ведущая реалити-шоу «Дом 2» на телеканале ТНТ Ольга Бузова и футболист столичного «Локомотива» 
Дмитрий Тарасов, ставшие 26 июня женой и мужем, не смогли отправиться в свадебное путешествие. 
После праздника Дмитрий отправился на спортивные сборы, заявили в департаменте внеэфирного 
промоушена ТНТ.

Однако совсем отказываться от отдыха молодожёны не собираются. Пара заверяет, что без медового 
месяца начало их совместной жизни не обойдётся, поездка на Мальдивы уже запланирована и состоится 
зимой.

Напомним, что Бузова и Тарасов расписались в одном из московских ЗАГСов 26 июня. Для банкета был 
забронирован плавучий ресторан. Гостей развлекали Гавриил Гордеев и Олег Верещагин из Comedy Club, 
экс-участник «Дома-2» Глеб Клубничка, певец и продюсер Доминик Джокер, а также друг молодожёнов 
рэпер Тарас T-Killah. Среди именитых гостей на вечеринке были футболисты «Локомотива», участники 
и продюсеры «Дома 2», политик Алексей Митрофанов и другие. Также на празднике присутствовали 
родители и сестра Ольги, на мать и родная сестра, а также трое племянников Дмитрия.

Отметим, что пара заранее просила всех приглашенных вручать деньги. Однако некоторые всё же решили 
подарить картины и абонементы на отдых в отеле.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27141.html

За сдачу коррупционных чиновников платить нужно открыто: Григорий 
Трофимчук
Политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук уверен, что наиболее эффективным способом борьбы с 
коррупцией в РФ следует считать сообщения в Генеральную прокуратуру о размерах особняков, в которых 
регулярно проживают российские чиновники и марках автомобилей, внутри которых они преимущественно 
передвигаются, вне всякой зависимости от того, на кого это имущество официально зарегистрировано.

«Начинать эту кампанию следует с работников всё той же прокуратуры, организовав нехитрый тест: любой 
гражданин звонит лично Генпрокурору и направляет на его электронный адрес фотографии домиков всех 
его подчинённых, с просьбой разобраться в реальной, а не декларативной, стоимости данных объектов, а 
также участков, на которых они стоят. При этом отправителям такой информации действительно следует 
выплачивать серьёзное вознаграждение, в присутствии прессы, даже в том случае, если доброволец указал 
на ваш собственный дом, на вашу дорогую собаку и на украшения вашей жены. Хочешь максимальной 
эффективности, начни с себя. В противном случае – кампании веры нет», - считает Трофимчук.

В дальнейшем, по его словам, можно пойти уровнем ниже и задаться, к примеру, таким вопросом: может ли 
почти рядовой милиционер районного УВД иметь машину, копить на которую, при известном уровне его 
заработной платы, он должен не одну сотню лет.

Другим не менее эффективным способом, как отмечает эксперт, является проверка буквально каждого 
сообщения о взятке, озвученного публично: «К примеру, представитель практически каждой иностранной 
фирмы, пытающейся работать на российском рынке, заявляет на деловых конференциях в Москве об 
административном давлении при открытии бизнеса и даже называет конкретные цифры. Литовская фирма, 
налаживающая здесь выпуск литовского хлеба, когда-то одобренного в телесюжете лично Владимиром 
Путиным, озвучивает цифру необходимого «заноса» в 1млн. рублей. Таких примеров – сотни. Таким 
образом, Генпрокуратуре будет совсем не сложно узнать подробности, если они её, конечно, интересуют: 
где, когда, при каких обстоятельствах? В частности, литовцы с радостью сдали бы здесь любого, им 
скрывать нечего».

Нелишне было бы поинтересоваться конкретикой и у самого Дмитрия Медведева, который в каждом 
новостном выпуске высказывается о высоком коррупционном уровне в стране, добавляет Трофимчук, 
просьба уточнить: кто, где, когда? «По законам демократии обвинять кого-то в чём-то можно только тогда, 
когда есть конкретные доказательства. Поэтому теперь со следующего раза, большая просьба, предъявлять 
их буквально по каждому случаю. Если же таких доказательств нет, тогда премьеру так и следует сказать с 
телеэкрана: в России коррупция побеждена», - резюмировал политолог.
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Напомним, Генпрокуратура предложила снизить размах взяточничества и воровства при помощи 
вознаграждения за сообщения о фактах коррупции. Такая практика имеет место в США и других странах 
Запада. Однако по словам эксперта ИА REX, писателя из США Михаэля Дорфмана, эту практику нельзя 
считать удачной в Америке: «Закон по защите информаторов тормозится в Конгрессе уже более 20 лет, 
из него сделаны исключения для различных ведомств. Сенаторы и конгрессмены, связанные с различными 
государственно-корпоративными комплексами тормозят принятие правил о защите информаторов. 
Их лишили права обращения в суд присяжных. Установленный в либеральную эру специальный трибунал 
для разбора дел информаторов является шемякиным судом. Лишь около 5% дел там решены в пользу 
информаторов, разоблачивших коррупцию и злоупотребления. И даже те, кого этот трибунал признал 
правыми, оказываются жертвами мести за нарушение чести мундира».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27142.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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